

## 秋の遠足～新宿御苑～

11月16日(火)、お天気も良く気持ちの良い気候の中、新宿御苑へ遠足に行きました。集合してグループに分かれると、ミッションの開始です！グループごとにしおりに書かれた4つの目的地へ向かい、ミッションを行います。一つのミッションをクリアする度にシールがもらえます。

### つつじ山

つつじ山で宝探し。見つけたパズルを合わせたらどんな絵ができたかな？

秋を見つけよう

散策途中で子どもたちが保育中に作ったフレームを覗いて、たくさんの秋を見つけました。

### 広場1

広い広場で「ヨーイドン！」保護者の方も全力で走りました。

### 広場2

「答えを合わせよう！」  
「～といえば…」 「せーの！～！！」全員の答えが一致すれば、クリア！

### ゴール

最後は集合場所の子ども広場に戻り、ご褒美のシールをもらってミッション終了です。

ゴールの後はみんなでお弁当。食後は「オオカミさん今何時？」や「バナナ鬼」など、それぞれ自由に遊びました。保護者の方や友だちと、たくさんの自然に触れながら楽しんだ一日でした。



年中組になって、ようやく行えた「遠足」。より楽しいものとなるように、保護者の方々にもアイデアを伺いました。昨年に行ったことのある場所であること・あまり集団になることは好ましくない状況であること・でも、新しい友だちとの親睦を深めてほしいことなどを考え、今回はグループで行動していく内容を考えました。

ミッションの内容では、広い場所で思いきり身体を動かすものの他に、グループの友だちと力を合わせたり、輪になって交流を深められたりできるものを考えました。また、目的地に行くまでの秋の風景も楽しんで欲しいと思い、“フレームで秋を探そう”ということも行いました。

翌日、登園してすぐに「遠足、楽しかった!」「シールを集めるのが楽しくて、ワクワクしちゃった」と笑顔で話してくる子ども達の様子を見ると、遠足ができて本当に良かったと思います。

保護者の皆様にはご協力いただきましてありがとうございました。

